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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

На Таймыре определят образцовый поселок 
На Таймыре началась подготовка к проведению ежегодного традиционного конкурса 

"Образцовый поселок Таймыра – 2012". Он проходит в рамках мероприятий, посвященных II 
Международному десятилетию коренных народов мира. 

В поселениях  муниципального района с 15 апреля по 30 сентября 2012 года будут 
принимать материалы от сельских населенных пунктов. Участников, занявших первые места 
на отборочном этапе, оценит районная комиссия. Им предстоит отличиться на втором этапе. 
Обладатели вторых мест на отборочном этапе будут поощрены призами. 

Заключительный этап конкурса пройдет с 1 по 30 октября. Победителей определят 
среди лучших поселений муниципального района. За I место победителю будут вручен Кубок 
"Образцовый поселок Таймыра-2012", диплом и ценный приз. Поселки, занявшие II и III места, 
будут отмечены дипломами конкурса и ценными призами. 

«Таймыр» 
  

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Дудинка. Члены Координационного Совета поделились планами на будущее 

В Дудинке состоялось первое заседание местной общественной организации 
«Дудинская городская Ассоциация коренных малочисленных народов Таймыра». Согласно 
действующему соглашению о сотрудничестве между органами местного самоуправления 
Дудинки и городской Ассоциацией на заседании присутствовали Глава Дудинки Алексей 
Дьяченко и специалисты Администрации города.  

Председатель Ассоциации Анфиса Никифорова представила собравшимся состав 
Координационного Совета, познакомила с планами работы Ассоциации на ближайшие три 
месяца.  

Отдельным пунктом повестки выступило обсуждение вопросов и предложений, которые 
члены Координационного Совета преимущественно адресовали Главе Дудинки. Среди 
прозвучавших предложений были и те, что напрямую касались совместной работы, - в 
частности, представители Ассоциации выразили готовность войти в состав ряда городских 
комиссий. Члены Координационного Совета Дудинской Ассоциации коренных народов 
Таймыра выступили с инициативой создания волонтерского отряда для оказания посильной 
помощи пожилым и инвалидам, высказали желание побывать с гастролями творческих 
коллективов в поселке Левинские Пески, а также попросили увеличить количество скамеек 
для отдыха во дворах города.  

«Только объединив наши усилия, мы сможем достичь взаимодействия в решении 
проблем коренных малочисленных народов Таймыра», – заявил Алексей Дьяченко. – 
«Предлагаю вам активнее интегрироваться во все сферы жизни городского сообщества, 
оказывая необходимую помощь своим землякам, а мы с удовольствием поддержим ваши 
общественно полезные начинания». 

АСДГ 
 
Дудинцы и норильчане – за развитие успешного партнёрства 
  5 апреля в малом зале КДЦ «Арктика» прошла встреча руководства медиа-холдинга 
«Северный город» с национальной интеллигенцией и культработниками Дудинки. Рабочий 
формат обсуждения предполагал разработку концепции будущего «Большого Аргиша» – 
этнического праздника встречи зимы. Генеральный директор медиакомпании «Северный 
город» Сергей Панченко и координатор проекта «Большой Аргиш» Наталья Федянина 
предложили собравшимся проанализировать ход двух предыдущих этнопраздников, 
проведенных в 2010 и 2011 годах, чтобы развить очевидный успех, учтя при этом недочёты 
организации массового мероприятия. Идеи, высказанные Мариной Жарковой, Светланой 
Жовницкой, Галиной Веретенниковой, Еленой Евай, Ниной Бетту, другими участниками 
встречи, а также председателем городского комитета культуры Татьяной Жигановой и 
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директором ГДК Ритой Невелевой, станут основой «Большого Аргиша-2012», проведение 
которого предполагается 3 ноября. 

 
3. СМИ О Е М О «ГОРОД  НОРИЛЬСК» 

 
675 детей родились в Норильске с начала года 

В марте в Норильске на свет появились 243 ребенка. Об этом ИА "Таймырский Телеграф" 
сообщили в кабинете статистики городского родильного дома. 

За отчетный период родились 126 мальчиков и 117 девочек. Родились 3 двойни и 1 тройня.  
В прошлом месяце в роддоме было 112 случаев первых родов, вторых родов – 90 случаев, 

третьих родов – 37 случаев, четвертых родов – 4 случая. 
Всего с начала года родились 675 детей, из них 342 мальчика и 333 девочки. За 3 первых 

месяца года родилось 8 двоен. 
"Таймырский Телеграф" 

 
4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР   

 
"Норникель" принял участие в финансировании городской программы "Одаренные 
дети" 

Для обеспечения условий, способствующих максимальному раскрытию потенциальных 
возможностей одаренных детей их участия в конкурсах, фестивалях, турнирах, в городе 
Норильске разработана и реализуется долгосрочная муниципальная программа "Одаренные 
дети".  

В соответствии с предложением администрации Норильска компания "Норильский никель" 
также примет участие в финансировании программы. В этом году она направила 500 тыс. руб. 
для организации участия юных норильчан во всероссийском конкурсе "Национальное 
достояние России", всероссийском конкурсе научно-исследовательских работ "Первые шаги в 
науке" и международном конкурсе-фестивале творческих коллективов "Единство России". 

"Таймырский Телеграф" 
5.  СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО   
 
В 2012 году количество бюджетных мест в вузах Красноярского края не уменьшится  

Количество бюджетных мест в вузах края не уменьшится, уверен заместитель 
председателя приемной комиссии, директор Института фундаментальной подготовки СФУ 
Валентин Журавлев. Об этом он рассказал журналистам 6 апреля. 

«Количество госбюджетных мест для обучения в сфере высшего и в сфере, пожалуй, 
среднего профессионального образования стабильно в течение нескольких лет, — сообщил 
Журавлев. — 490 тысяч бюджетных мест выделяет государство. Доля вузов Красноярского 
края и Красноярска, да и Сибирского федерального округа не уменьшается. По Сибирскому 
федеральному: мы получили даже увеличение контрольных цифр приема по той группе 
специальностей, где считается, что 300 тысяч перепроизводство кадров в России. Я имею в 
виду „экономику“ и „управление“. Я имею в виду все гуманитарные специальности, включая 
„юриспруденцию“, „физкультуру“». 

Он отметил, что бюджетные места на таких специальностях стараются сохранить, потому 
что качество подготовки по этим специальностям остается на высоком уровне. 

Журавлев также добавил, что в этом году выпускников в Красноярском крае будет 
значительно больше, чем в прошлом. «Выпускников в Красноярском крае будет достаточно 
много, это очень радостно, — рассказал Журавлев. — Красноярский край в прошлом году 
пережил демографическую яму. И больше до 2018, 2020 года край в нее не попадет. Это был 
самый низкий выпуск. При этом, конечно, конкурсы во все вузы упали, поскольку вузы не 
уменьшили госбюджетный прием». Журавлев также отметил что возросшее количество 
выпускников существенно не повысит конкурс на специальности, так как многие выпускники 
прошлых лет сумели поступить в вуз в 2011 году из-за низкого конкурса. 

«Лаборатория новостей» 
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РАН и USGS не подтвердили данные о землетрясении в Красноярском крае  
Геофизическая служба Российской академии  наук и Геологическая служба США не 

подтвердили информацию о землетрясении с эпицентром в 150 километрах к юго-западу от 
Красноярска. 

 На серверах российского и американского ведомств никакой информации о 
сейсмособытиях в Сибири нет.  

Ранее о том, что в Сибири зафиксировано землетрясение (около 18 часов) сообщила 
Геофизическая служба Сибирского отделения РАН. Впрочем, сейчас с сайта организации эта 
информация исчезла. Вместо нее размещены данные о промышленном взрыве в Кузбассе 
магнитудой в 2,6. 

ИА Пресс-Лайн 
 
Десятым кандидатом в мэры Красноярска стала студентка академии МВД  

Горизбирком принял документы первой девушки, претендующей на пост мэра Красноярска. 
Десятым кандидатом на пост главы Красноярска стала Анжела Власова 1990 года рождения. 
Сегодня, 6 апреля, она подала документы в городскую избирательную комиссию, указав, что 
имеет неполное высшее образование. Самовыдвиженка является жительницей Красноярска 
и учится в Омской академии МВД России. 

Напомним, также на пост мэра претендуют 9 мужчин: начальник краевого госпиталя для 
ветеранов войн Алексей Подкорытов, постоянный участник всевозможных местных выборов 
Александр Потылицын, Юрий Друсь, экс-депутат Заксобрания Владислав Королев, старший 
преподаватель кафедры управления персоналом в Красноярском государственном аграрном 
университете Дмитрий Краснопеев, Равхат Сафиянов, Игорь Похабов, Сергей Глушаков и 
Михаил Осколков, который первым подал документы в горизбирком. 

«Лаборатория новостей» 
 
Красноярские полицейские пытали мужчину электротоком  

В Красноярске возбуждено уголовное дело в отношении сотрудников второго отдела 
городской полиции.  

Об этом сообщили в региональном управлении Следственного комитета России.  
По версии оперативников, 16 февраля стражи порядка в служебном кабинете, с целью 

получения от 25-летнего жителя Красноярска признательных показаний в хищении 
имущества коммерческой организации, неоднократно наносили ему удары по голове и телу, а 
также воздействовали на него электрическим током. Сейчас проводятся следственные 
действия, направленные на установление всех обстоятельств совершенного преступления. 
Расследование уголовного дела продолжается, отмечают в СКР.  

Добавим, что дело возбуждено по признакам преступления, предусмотренного ч. 1 ст. 286 
УК РФ (превышение должностных полномочий). Имена подозреваемых не разглашаются. 

ИА Пресс-Лайн 
 

6.  СМИ О РОССИИ   
 

Жители хороших домов заплатят за капремонт плохих домов 
Правительство согласовало внесенный в Госдуму законопроект о региональных системах 

капитального ремонта многоквартирных домов, сообщила директор департамента 
Минрегиона Ирина Булгакова. Документ внесла группа депутатов во главе с зампредом 
думского комитета по жилищной политике и ЖКХ Еленой Николаевой («Единая Россия»), но 
писали его Минрегион и фонд ЖКХ, знает федеральный чиновник. 

Первая версия законопроекта появилась еще в 2010 г., продолжает он, а вносить решили 
через депутатов, потому что тогда не нужно согласовывать документ на межведомственном 
уровне. 

По закону о приватизации жилого фонда государство должно отремонтировать дома, 
которые были переданы новым собственникам в ненадлежащем состоянии. Законопроект 
Николаевой предлагает эту норму исключить: в каждом регионе появится система 
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финансирования капремонта жилого фонда, основанная на платежах собственников квартир, 
а для этого региональным властям предстоит принять соответствующий закон. Общие 
требования к системам определит федеральное правительство. Размер платежа установят 
муниципальные власти, а предел — региональные: платеж может и на 100% покрывать 
затраты на капремонт, следует из законопроекта. 

По данным фонда ЖКХ, площадь многоквартирного фонда в России — около 2,8 млрд кв. 
м, большая его часть нуждается в ремонте. Если собственники будут копить на ремонт, у них 
уйдет минимум 20 лет, считает Николаева, поэтому планируется, что система 
финансирования будет смешанной: накопления собственников не требующих ремонта домов 
перебрасываются на ремонт старых — при формальном сохранении на учетном счете 
сбережений, плюс софинансирование от регионов и муниципалитетов. 

Риска потери сбережений нет, уверяет депутат: их гарантирует региональный и 
муниципальный бюджеты. 

Такая система позволит не откладывать ремонт домов, находящихся в плохом состоянии, 
объясняет федеральный чиновник: «Взять денег у одних, чтобы помочь другим, пообещав 
первым, что они свое получат позже, — система не идеальна, но в федеральном бюджете 
денег на это с 2013 г., скорее всего, не будет». 

Похоже на финансовую пирамиду, считает председатель думского комитета по жилищной 
политике и ЖКХ Галина Хованская («Справедливая Россия»). Она против законопроекта, но в 
Думе у «Единой России» большинство. 

Какие дома нужно ремонтировать немедленно, какие позже — решат муниципальные 
власти, которых законопроект предлагает наделить правом ежегодно утверждать программы 
капитального ремонта. Без включения в эту программу собственники не смогут потратить 
накопления на ремонт своего дома. 

Деньги граждан, а управлять ими будут муниципальные власти, недовольна Хованская: «В 
большинстве случаев все расходы понесут добропорядочные собственники — и без гарантии, 
что их дом отремонтируют вовремя». 

Дома будут приниматься в новую систему по умолчанию сразу после вступления в силу 
регионального закона. Решением ТСЖ из системы разрешается выйти, но тогда дом может 
остаться без софинансирования капремонта со стороны государства, следует из 
законопроекта. Вступившие в систему собственники не смогут потратить сбережения, на что 
захотят, а будут вынуждены следовать нормативам, сетует Хованская. 

Первое чтение возможно в мае, говорит Николаева, вступить в силу закон может с 2013 г. 
Треть регионов в 2013 г. примут собственные законы о системах финансирования 
капремонта, со временем это сделают все, полагает чиновник Минрегиона. 

Вице-губернатору Калужской области Максиму Акимову идея не нравится: «Передали 
управление жилым фондом частным УК — и что вышло? В области 40 УК, которые убеждают 
граждан выбрать именно их, потом получают деньги и ничего не делают». Без федерального 
бюджета проблему ЖКХ не решить — это многомиллиардные инвестиции, которые 
собственники и регионы не потянут, уверен Акимов. 

К ремонту домов нужно подключать банки, которые сейчас практически не кредитуют ТСЖ 
и УК, считает ведущий юрисконсульт Института экономики города Дмитрий Гордеев: по 
примеру Эстонии можно создать агентство, которое будет поручителем по таким кредитам, 
предварительно оценивая платежеспособность ТСЖ и УК. 

Законопроект позволяет регионам избрать такую модель, но банки кредитуют нехотя даже 
строительный бизнес, говорит Николаева. 

Если вводить обязательные накопления, то только на номинальных счетах ТСЖ или УК, 
советует Гордеев, это защитит накопления от недобропорядочных УК или при банкротстве 
ТСЖ. 

Vedomosti.ru  
 

Бюджет порежут на 3% ВВП 
Минфин предлагает пойти на беспрецедентный для России шаг - произвести сокращение 

расходов бюджета почти на европейский манер. Министерство разработало и внесло в 
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администрацию президента сложную систему, не только избавляющую бюджет от 
зависимости от цен на нефть, но и жестко ограничивающую его дефицит. В результате, по 
расчетам ведомства, расходы федерального бюджета снизятся на 3% ВВП. Эксперты 
полагают, что если резать с умом, такая операция даже пойдет экономике на пользу. Вот 
только о госинвестиций, вероятно, придется отказаться.  

В распоряжении "Финмаркета" оказался доклад заместителя министра финансов Алексея 
Лаврова на имя президента Дмитрия Медведева, в котором подробно описана новая система 
бюджетных правил. По сравнению с предыдущим вариантом, она претерпела 
революционные изменения.  

До кризиса 2009 года расходование нефтегазовых доходов ограничивалось определенным 
процентом ВВП, а все, что было выше норматива, направлялось в Стабилизационный фонд ( 
в начале 2008 года его поделили на две части - Резервный и Фонд национального 
благосостояния).  

В кризис, когда цена на нефть рухнула, правило отменили, а государству пришлось залезть 
в "копилку", чтобы денег хватило на спасение всех нуждающихся и на текущие бюджетные 
расходы. Снижение в 2009 году цены на нефть с $94,4 до $61,1 за баррель привело к 
сокращению доходов бюджета с 22,5% ВВП до 18,9% ВВП. В результате профицитный 
бюджет 2008 (4,1% ВВП) превратился в дефицитный - причем с дырой сразу в 6% ВВП. С тех 
пор норма Бюджетного кодекса, ограничивающая использование доходов от экспорта нефти 
и газа, считается замороженной.  

В результате, отсутствие четких механизмов управления доходами бюджета делает 
российскую экономику уязвимой к внешним шокам и существенно снижает инвестиционную 
привлекательность экономики. Когда цены идут вниз, инвесторы уходят из страны, а, значит, 
растет стоимость займов для России, констатирует Минфин. А доля государства растет 
вместе с ценой на нефть, что очень дурно влияет на конкуренцию в экономике, добавляют 
аргумент эксперты.  

Минэкономразвития, которое радеет за госинвестиции, идею Минфина не разделяет. 
"Правило должно определяться не только ценой на нефть. Одним из элементов такого 
правила может быть требование того, что в реальном выражении расходы должны расти так 
же, как растет реальный ВВП", - сказал в пятницу замминистра Андрей Клепач. 

FINMARKET.RU 
 

С.Шойгу: Столица России должна быть в Сибири 
Избранный накануне губернатор Московской области Сергей Шойгу считает, что столица 

России должна быть расположена в Сибири. Об этом он заявил в эфире РСН, отвечая на 
вопрос ведущего Сергея Доренко об отношении к расширению границ Москвы.  

"Вообще, по-хорошему, многие об этом говорят. Я, наверное, один из них. Столицу надо 
переносить куда-то дальше, в Сибирь, мне так кажется", - добавил С.Шойгу, высказываясь о 
будущем переезде чиновников столичной администрации в Московскую область. Он отметил, 
что столичные функции логично было бы передать одному из сибирских городов, чтобы вся 
Россия не превратилась в одну большую Москву. 

Что касается грядущего расширения столицы, то С.Шойгу считает, что "в этот вопрос надо 
еще раз погружаться". "У меня пока нет однозначной оценки, правильно это или неправильно. 
Ее не может быть. Мы, скорее, должны создавать в Подмосковье условия такие же, как в 
Москве", - разъяснил свою позицию многолетний руководитель МЧС России.  

Будущий губернатор Подмосковья также пообещал, что сформирует свою команду в 
течение трех месяцев. "Я могу сказать, что ни по команде, ни по каким-то вещам ограничений 
нет. Если кто-то ждет, что завтра придет Шойгу, достанет шашку и будет махать направо-
налево, это, конечно, не так. Есть и профессиональные люди, есть и те, которым надо 
заниматься иными делами. Но к этому надо подходить очень взвешенно и присмотреться. 
Нужно оценивать каждого человека", - заявил он. 

С.Шойгу также отметил, что не видит причин для конкуренции с властями Москвы и, в 
частности, с мэром столицы Сергеем Собяниным. "Не хотелось бы устраивать соревнования. 
То, что он сильный руководитель, никто не сомневается. Раньше мы находили общий язык и 
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выстраивали наши отношения нормально – я думаю, и сейчас будет также", – заявил он. В 
сотрудничестве с руководством Москвы С.Шойгу намерен, прежде всего, "в срочном порядке" 
строить заводы по переработке мусора. 

Новый губернатор Подмосковья также собирается "выстроить систему работы с 
мигрантами". По словам С.Шойгу, этот вопрос он будет решать совместно с ФМС России и 
коллегами из субъектов Центрального федерального округа. Планируется, что будет 
выработан план действий, который позволит бороться с притоком гастарбайтеров в регион. 

Отвечая на вопрос о своем отношении к спецсигналам, С.Шойгу подчеркнул, что "это 
необходимый атрибут с МЧСовской точки зрения". "В каких-то моментах – наверное, их 
большинство – можно обойтись и без этого. Примерно два дня в неделю я езжу за рулем сам 
– без всякой мигалки, без спецномеров. У меня есть автомобиль, на котором я могу позволить 
себе быть незаметным", - заключил он. 

РБК 
 

В Минюст поступило 119 заявок на регистрацию партий. 
В министерстве юстиции РФ в пятницу, 6 апреля, заявили, что к настоящему времени 

заявки на регистрацию подали 119 партий. Об этом сообщает "Интерфакс". По сравнению с 
предыдущей неделей количество заявок на регистрацию увеличилось на 34.  

Увеличение числа партий, желающих зарегистрироваться, связано с недавними 
поправками в федеральный закон №95-ФЗ "О политических партиях" от 11 июля 2001 года, 
упрощающими регистрацию политических организаций. Поправки вступили в силу в среду, 4 
апреля, после их публикации в "Российской газете".  

Минимальная численность партий теперь снижена с 40 тысяч до пятисот человек. При 
отказе в регистрации Минюст должен указывать на ошибки в поданных документах и 
выдавать рекомендации по устранению недочетов. Партии должны устранить ошибки в 
течение трех месяцев. Кроме того, теперь зарегистрированные партии будут отчитываться 
только перед ЦИК и лишь раз в три года, тогда как раньше партии должны были отчитываться 
перед ЦИКом и Минюстом ежегодно.  

Ранее о намерении подать заявку в Минюст говорили Пиратская партия России и Партия 
десяти заповедей. Свои объединения намерены также зарегистрировать "зеленые" и 
националисты. Заявку в Минюст подала партия "Гражданская сила".  

Поправки в закон о политических партиях были приняты Госдумой 23 марта 2012 года и 
одобрены Советом федерации 28 марта 2012 года. Президент России Дмитрий Медведев 
подписал закон 3 апреля 2012 года. 

«Лента» 
 

Путин поменял систему расчета «коммуналки». Лампочка для хозяина «трешки» будет 
светить лучше, чем для соседа из «однушки» 

Владимир Путин подписал постановление, которое, по оценке правительства, сделает 
расчет коммунальных платежей более справедливым. Так, общедомовые расходы будут 
отныне оплачиваться не только гражданами, у которых есть счетчики, а всеми. Кроме того, 
россиянам теперь не придется весь год платить за отопление. 

 Теперь потребление тепла, электроэнергии, горячей и холодной воды будет отображено в 
платежке двумя строчками — и разными цифрами. Расходы на личные нужды, как мухи от 
котлет, отделили от домовых. 

Граждане были недовольны тем, что платежи за общедомовые нужды распределяются 
несправедливо, объяснил необходимость разделения премьер. И это недовольство 
обоснованно, считают в правительстве: дело в том, что плату делили между теми 
гражданами, которые поставили счетчики. Остальные были как бы не у дел. 
«Постановлением, которое Вы подписали, этот вопрос решен, потому что нормативы теперь 
разделены на две части, — подтвердил Путину замглавы Минрегиона Анатолий Попов. — 
Одна часть — это индивидуальное жилое помещение, и вторая часть — это общедомовое 
потребление, и распределяться оно будет пропорционально жилой площади между всеми 
гражданами». 
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Между тем справедливость на все 100% все равно не восторжествует. Возьмем плату за 
электричество, которое потребляют подъездные лампочки. Получается, для жильца 
однокомнатной квартиры они будут светить иначе, чем для трехкомнатной? Ведь первый 
заплатит меньше, второй — больше. 

Более справедливо решен вопрос с отоплением, за которое мы платим даже в 40-
градусную жару. «Если раньше норматив распределялся на весь год, то теперь он 
распределяется только на отопительный период, — объяснил Попов. — Что дает 
возможность производить оплату по фактическому потреблению коммунальных услуг». 

Даны и другие поблажки: так, новое постановление предусматривает возможность 
рассрочки коммунальных платежей в случае их роста по сравнению с аналогичным периодом 
предыдущего года. Более того, коммунальные компании теперь не смогут начислять жильцам 
огромные суммы за потребление коммунальных услуг при ЧП с оборудованием. «Раньше при 
выходе прибора учета из строя или непредоставлении данных поставщик коммунальных 
услуг мог произвольно устанавливать размер платы, — говорит Попов. — Теперь же он может 
устанавливать его только в пределах норматива». 

Несмотря на установление справедливости, платить за «коммуналку» меньше мы все 
равно не станем. Во второй половине года произойдет отложенное, очевидно, из-за выборов 
подорожание — в среднем по стране на 15%. В Москве тарифы на отопление, горячую и 
холодную воду, канализацию будут подниматься дважды — в июле и сентябре. К концу года 
отопление подорожает на 8,7%, горячая вода — на 10%. Холодная вода после двух скачков 
цен будет стоить на 14,8% больше. Водоотведение (канализация) прибавит около 10%, а 
электроэнергия — примерно 6%. Больше всех подорожает газ, зато один раз — с июля, на 
15%. 

«Московский комсомолец» 
         

Российская почта повысила тарифы 
Пересылка почтовых карточек, писем, бандеролей с сегодняшнего дня будет стоить 

потребителю в среднем на 9,7% больше, чем раньше. Почтовики хотели повысить расценки 
еще больше — на 13,94%.  

С 6 апреля национальный почтовый оператор «Почта России» повышает тарифы в 
среднем на 9,7% на пересылку внутренней письменной корреспонденции: почтовых карточек, 
писем и бандеролей. 

В реальных цифрах пересылка простого письма весом до 20 грамм теперь обойдется в 13 
рублей (без НДС), тогда как ранее это стоило 11,8 рубля, сообщает РИА Новости, ссылаясь 
на соответствующий приказ главы Федеральной службы по тарифам Сергея Новикова. 

С 26 рублей до 28,5 рубля увеличилась стоимость отправки заказного письма весом до 20 
грамм, с 59 рублей до 65 рублей — письма с объявленной ценностью весом до 20 грамм, с 
8,5 рубля до 9,2 рубля — простой почтовой карточки, с 20,1 рубля до 22,3 рубля — заказной 
почтовой карточки. 

Отправка простой бандероли весом до 100 граммов будет теперь стоить 27,2 рубля (ранее 
— 25,4 рубля), заказной бандероли того же веса — 38,5 рубля (ранее 35,15 рубля). 

В «Почте России» заявляли о желательности повышения тарифов в среднем на 13,94%. 
Ридус 

 
7. РАЗНОЕ   
 
Гайки закрутят еще до инаугурации Путина  

В разгар массовых акций протеста "рассерженных горожан" против нечестных выборов 
президент Дмитрий Медведев объявил политическую реформу: новый порядок выборов в 
Госдуму, возвращение прямых выборов губернаторов, переход к упрощенному порядку 
регистрации партий, отмена сбора подписей для участия в региональных и федеральных 
выборах, демократизация процедуры формирования избиркомов. "Голос Болотной 
услышан!", обрадовалась просвещенная публика. Но протесты утихли, и по мере исполнения 
обещаний становится все более очевидно: содержание реформы стремится к нулю. 
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Например, уже ясно: избирать губернаторов прямым тайным голосованием – так, как 
это происходило до 2004 года, – мы больше не будем. Это стало очевидно после встречи 
Дмитрия Медведева с представителями регионов в минувший четверг. На встрече тщательно 
отфильтрованные представители попросили президента ввести муниципальный фильтр для 
кандидатов на должность главы региона, чтобы во власть не пролезли какие-нибудь 
политические проходимцы. Президент (кто бы сомневался) идею поддержал. То есть для 
того, чтобы выдвинуть свою кандидатуру на должность губернатора, претендент должен 
будет собрать подписи 5-7% муниципальных депутатов. Если вспомнить, насколько 
муниципалитеты зависимы от региональной власти, нетрудно догадаться: новый механизм 
отбора кандидатов будет работать куда эффективнее, чем существующая практика отсева 
неугодных персонажей при помощи придирок избиркомов к автографам избирателей и 
оформлению документов. Местным депутатам ничто не мешает оперировать аргументами 
уровня "любо" и "нелюбо", и взятки с них гладки – точнее даже, наоборот: правильный выбор 
гарантирует своевременное пополнение местного бюджета из основного источника – 
бюджета регионального. 

То есть выдвинутая Владимиром Путиным в декабре прошлого года идея сохранить 
для кандидатов в губернаторы некий фильтр живет и побеждает. И хотя от идеи 
"президентского фильтра" – видимо, на фоне эскалации гражданского протеста – было 
решено отказаться, система отсева кандидатов все-таки будет введена . 

Еще одно одобренное на судьбоносной встрече президента с представителям регионов 
решение раньше вообще не анонсировалось, и нетрудно догадаться почему: выборы будут 
проходить реже, только раз в году. По многочисленным просьбам, так сказать, с мест. "Мы 
слишком много времени на местах уделяем перманентным выборам вместо того, чтобы 
заниматься делом", жаловался белгородский глава Евгений Савченко, доказывая 
необходимость введения единого дня голосования в октябре. Это время, которое играет на 
руку прежде всего кандидатам от власти. Совмещение сразу нескольких избирательных 
кампаний позволяет максимально мобилизовать административный ресурс. Кроме того, в 
октябре принимается бюджет региона, и тему будущих расходов, в том числе на "социалку", 
можно активно использовать в ходе предвыборной кампании. В то время как по весне 
традиционно вырастают только тарифы ЖКХ, а от этого гражданам одно расстройство. 

Демократизация процедуры формирования избиркомов пока тоже не очень задалась. 
Пока имеем всего один законопроект, и тот – о праве отзыва партиями своих представителей 
в избиркомах, если те не оправдали возложенных на них надежд. Идею продвигала в 
основном ЛДПР, сильно обиженная на Владимира Чурова – тот не защищал интересы партии, 
выдвинувшей его в состав ЦИК в 2007 году. Но в итоге в законопроекте нет ни слова о 
Центризбиркоме РФ, речь идет только о комиссиях уровня региона и ниже. К тому же отозвать 
своего представителя партии смогут, только если он открыто пренебрегал своими 
обязанностями – например, ушел в трехмесячный запой во время поездки на Бали. И уж тем 
более там нет ни слова об изменении порядка формирования избирательных комиссий – этот 
процесс по-прежнему остается в руках исполнительной и законодательной власти. 

И если вспомнить, каким разочарованием обернулись новые правила выборов в 
Госдуму (одномандатников не вернули, выборы будут по-прежнему проводиться по 
партспискам, только без общефедеральной части), то нетрудно вычислить: единственная 
инициатива Медведева, которая пока еще дает основания рассчитывать на какие-то 
изменения политического рельефа страны, – это упрощение процедуры регистрации партий. 
Но и тут все не так просто: инициированные президентом поправки в закон касаются 
снижения только численности партий, но не меняет сути взаимоотношений между партиями и 
государством (точнее, представляющим государство Минюстом). На самом деле требования 
к численности политорганизаций были актуальны прежде всего тогда, когда требовалось 
ликвидировать уже существовавшие партии . Для того, чтобы отказать в регистрации новой 
партии, достаточно, если чиновники найдут недочеты в уставе – как это произошло, 
например, с партией "ПАРНАС". А недочеты российские чиновники находить умеют – 
помнится, они нашли их даже в уставе партии Бориса Березовского "Либеральная Россия", 
хотя он слово в слово был списан с устава "Единой России". 
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Одним словом, если декабрьская декларация Медведева свидетельствовала, что голос 
Болотной услышан и власть поспешила дать на него ответ, то результаты реформы 
позволяют утверждать: ответ – отрицательный. 

«Утро» 
 
8. Курс валют 

                      
                    По данным ЦБ  РФ курс валют  с  09.04.2012 г. 
Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 
 

29, 4606 ▲ 0, 03 

EUR 
 

38, 5138 ▼ 0, 20 

 
9. Прогноз погоды 

   

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке   
 

 


